



学校だより

5月号

桂花っ子

平成30年5月

秋芳桂花小学校

学校教育目標～主体的に学び、夢に向かって、たくましく生きる子の育成
○主体的に学ぶ子 ○つながりを大切にする子 ○何事にも挑戦する子

第2号

ピカピカの校舎 広々とした運動場 子どもたちの笑顔があふれています

秋芳桂花小学校がスタートして、2週間が過ぎました。掃除の仕方や給食当番の仕事、委員会活動など、何もかも新しいシステム作りからですが、どんな活動にも生き生きと取り組む子どもたちの姿が、ピカピカの校舎の中でより輝いて見えます。

嘉万小・別府小の時から交流学习で出会う機会が多かった子どもたちは、すぐに仲間意識も芽生え、仲良く学習したり遊んだりしています。先日行った梨下村塾の花粉付け作業では、上級生が下級生を手助けしながら、梨の白い花一つ一つに丁寧に花粉を付ける姿が微笑ましかったです。

休み時間になると、友だちと連れ立って運動場に飛び出していきます。最初は、運動場の隅っこでこじんまりと遊んでいた子どもたちですが、今では広い運動場いっぱい駆け回る姿も見られるようになりました。

秋芳桂花小学校の主役である子どもたちが、これから新たな伝統を築いていくのだと思うと、私たち教職員も楽しみが膨らみます。



～自分らしく生きる～

特別支援教育校内コーディネーター 岡崎 千絵

世界的なスターであるトム・クルーズは、学習障害「失読症」を抱えています。

失読症とは、文字を読むスピードが非常に遅い、文字を不正確に読む、単語の順番を入れ替える、読書を苦痛に感じる等の症状が特徴です。幼少期には失読症のために12年間で15校の学校を渡り歩き、いじめにもあったという辛い過去を語っています。俳優になってからは、台本等の文章は理解が難しいので、「音読」を全てテープに録音し、「音声」で物語を理解し、台詞を覚えているそうです。

また、スティーブン・スピルバーグやオランダ・ブルームも同じ失読症を抱え、ジョニー・デップは生まれたときから左目の視力がほとんどなく、今でも数cmの範囲しか見えないそうです。

こうしたハンディキャップをもちながらも、それを克服し、スターダムであり続ける人たちに共通していることは主に、

「被害者意識がなく、前向きである」

「情熱を注げる大好きなことがある」

「家族や友人、身近な人たちからの理解や支え、応援がある」

ということです。これらがあると、一見マイナスに思えるハンディキャップも知恵と工夫でプラスに転じられ、思いっきり自分らしく生きることが出来ます。これは、障害や病気の有無に関係なく、全ての人に言えることでもあります。

特別支援教育は、全ての子どもたちを対象にした教育です。

全ての子どもたちが、より自分らしくいきいきと生きられるように、友達の支え、教師の支え、家族の支え、地域の方々の支えが響きわたる秋芳桂花小でありますように。



5月の生活指導目標

～ 礼儀正しい生活をしよう ～

☆ 5月の生活指導目標は、「礼儀正しい生活をしよう」です。
 桂花っ子のチャレンジ目標の一つに、「心を結ぶあいさつをしよう」があります。
 明るくあいさつが家庭・学校・地域で広がるように取り組みましょう。
 また、きちんとした身なり、気持ちのよい言葉遣いに気をつけ、お互いに爽やかな心で
 過ごしましょう。

5月行事予定

※○数字は、校時

1日(火)	交通指導 全校朝会 第2回PTA理事会	14日(月)	尿検査
3日(木)	憲法記念日 ○	15日(火)	交通指導 内科検診
4日(金)	みどりの日 ○	17日(木)	心電図検査
5日(土)	こどもの日 ○	18日(金)	梨下村塾③④(小袋かけ5・6年) 市PTA連合会総会
8日(火)	ALT来校	22日(火)	ALT来校
10日(木)	梨下村塾③④(摘果5・6年) 委員会活動⑥	25日(金)	運動会前日準備
11日(金)	社会見学(1・2年、4年) 生け花教室(5年)	26日(土)	春季大運動会(保育園合同)
		28日(月)	振替週休日
		31日(木)	体力テスト②③ 委員会活動⑥



[6月の主な行事予定]



1日(金) 交通指導	15日(金) 交通指導 耳鼻科検診
5日(火) プール掃除 耳鼻科検診 ALT来校	18日(月) 眼科検診
7日(木) 学校訪問 クラブ活動⑥	19日(火) ALT来校
11日(月) 歯科検診	20日(水) ヤングアメリカンズツアー(6年)
12日(火) 秋芳ゆめコムスク	24日(日) 参観日 学校保健委員会 PTA球技大会 PTA懇親会
14日(木) 梨下村塾③④(大袋かけ) 予定	25日(月) 振替週休日
	26日(火) 金管教室
	28日(木) 第1回桂花道場



人が集い
人が育つ



アンモナイト階段のステージ、交流センター和室には、季節を彩る花が生けられています。

これは、地域の方がボランティアで生けてくださっている花で、水替え等の管理も継続的にされています。

木製の校舎がとても華やかな空間になり、心が豊かになります。ご来校の際には、ぜひご鑑賞ください。

水曜日には、交流センターを『出張子育て広場』として活用されています。小さなお子さんと保護者が、親子で遊んだり、お話をしたりして1日を過ごされます。小さなお子さんの姿が身近に見えると、自然に優しい笑顔になります。